

Posible fin técnico de la recesión, alegría a Wall Street (El Financiero 17/09/09)

Posible fin técnico de la recesión, alegría a Wall Street (El Financiero 17/09/09) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 17 de septiembre de 2009 · Racha alcista en Wall Street Tras las declaraciones de Ben Bernanke, presidente de la Reserva Federal (Fed), respecto a la salida técnica de la recesión económica en EU, los mercados financieros tomaron ayer impulso y aumentaron sus ganancias. Aunque podría ser una recuperación lenta, los inversionistas prolongaron la jornada de compras del martes, en la que Bernanke manifestó que la recesión podría haber acabado y que la recuperación ya habría comenzado. Por tercera jornada al hilo con ganancias, el Dow Jones subió 1.12 por ciento, hasta los nueve mil 791 puntos; el S&P 500 avanzó 1.53 por ciento, hasta los mil 068 enteros, y el Nasdaq tecnológico se apuntó 1.45 por ciento, a dos mil 133 unidades, renovando máximos anuales. El dato de producción industrial aportó más consistencia a esa teoría al experimentar su segundo mes consecutivo con avances en agosto, al subir 0.8 por ciento, un incremento superior a 0.6 por ciento estimado por el consenso de los analistas. También mejoró la inflación, que subió en el último mes 0.4 por ciento, ligeramente superior a las expectativas de los analistas. Warren Buffet volvió a dar una alegría a los inversionistas de Wall Street, al asegurar que está comprando acciones. Aunque no tiene del todo claro si la recesión ya ha finalizado, lo cierto es que ayer se mostró convencido de que la economía mejorará. El precio del crudo experimentó también un nuevo repunte que le llevó a las proximidades de los 72 dólares, después de que las reservas de petróleo hayan vuelto a caer en 4.7 millones de barriles, mucho más de lo esperado por el mercado. Así, el barril Texas se intercambió 1.58 dólares más caro que al cierre previo, en los 72.51 dólares. El euro logró apuntarse un nuevo máximo anual en su cruce con el dólar, al superar la barrera de los 1.47 dólares. México se animó Si bien los mercados financieros mexicanos se mantuvieron ayer cerrados por la celebración de los 199 años de la Independencia, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró en las 29 mil 625.02 unidades, su nivel más alto desde junio de 2008. A un año de la quiebra de Lehman Brothers, el mercado de capitales mexicano se encuentra en máximos de los últimos 12 meses, con un rendimiento nominal de 20.34 por ciento y, en lo que va del año, de 32.37 por ciento. La cotización del dólar spot frente al peso operó en 13.2945, una apreciación de la divisa mexicana de 6.50 centavos frente a la sesión previa, según el precio final del Banco de México.